



DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 12 DE FEVEREIRO DE 2016



ANO XIX - Nº 4443

R\$ 3,50

(其同) 東日本大震災の発生から5年前に、岩手・宮城・福島3県の沿岸部に住んでいて、津波などで避難生活を強いられた300人に共通して実施したアンケートによると、地域の復興が進んでいないと捉えている人が54%に上った。政府は3月までの5年間を集め、期待と町の再生があることなどがわかる。

理由として

被災者

が確保し

たが

あるこ

とがうかがえる。

3県300人アンケート

本災「復興進んでいない」54%

女性

(76)

と

ば

だ

と

強調する人もい

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陸前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

道半

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

強調する人もい

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

道半

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

強調する人もい

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

道半

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

強調する人もい

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

道半

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

道半

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

道半

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

道半

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

道半

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

道半

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

道半

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

道半

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

道半

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

道半

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

女性

(76)

と

道半

た。

東北大学院の増田聰

岩手県陆前高田市=15年8月(共同通信社ヘリから)

過去6人の女性騎手は苦戦

整いつつある活躍の下地

2月7、8日の両日、リオ市で「リオのカーニバル」スペシャルグール・パレードが行われた。古豪マンゲイラが優勝したと8月11日付各紙が報じた。リオ市は昨年優勝のペジュッカなど登場した。8月は優勝候補のマルゲイロなどがパレードを行なった。

ジカ熱にも怯まぬ観光客

2月7、8日の両日、リオ市で「リオのカーニバル」スペシャルグール・パレードが行われた。古豪マンゲイラが優勝したと8月11日付各紙が報じた。リオ市は昨年優勝のペジュッカなど登場した。8月は優勝候補のマルゲイロなどがパレードを行なった。

古豪マンゲイラ復活優勝



五輪マークを背に進む、サルゲイロの山車

リオ市カーニバル華やかに挙行

七口判 オデブレヒト側の請求却下



セルジオ・モロ判事(Lula Marques/Agencia PT)

O社被告に100年超の刑か

ラヴァ・ジャット作戦を管轄するパラナ州連邦地裁のセルジオ・モロ判事は10日、オデブレヒト社元役員のマルシオ・ファリア被告の弁護士から出ていた、「スイス検察庁が送付した（オデブレヒトの）オフショアの銀行明細を捜査上の資料から外してほしい」との請求を却下した。11日付伯字紙が報じている。

「問題は手続きのみ」と判断

スイスの資料の違法性めぐり

この請求は、ファリア被告の弁護士のドラ・カルカンチ氏とラファエル・トゥシェルマン氏が、同被告を含む、オデブレヒトの被告への判決を言い渡す前の最後の弁

護の方策のひとつとしてなされた。両弁護士は、今月2日にスイスの裁判所が「スイス検察庁が正規の手続を経ず、同国で発見された同社の銀行口座の明

細を伯国に送ったのは違法」と判断を下したこと

で、伯国検察庁がこの資料に基づいたファリア

被告や同社関係者への告

発は、正当性を欠くと主張していた。

れば、オデブレヒトが管理する空企業の口座明細から、ペトロbrasのサービス部長だったレナト・ドウケ被告に65万5千レアルの贈賄を5行っていたことなどが明かだという。

スイスの裁判所が問題

としたのは、同国で発見さ

れた同社の銀行口座の明

細を伯国に送ったのは違法」と判断を下したこと

で、伯国検察庁がこの資料に基づいたファリア

被告や同社関係者への告

発は、正当性を欠くと主張していた。

れば、オデブレヒトが管理する空企業の口座明細から、ペトロbrasのサービス部長だったレナト・ドウケ被告に65万5千レアルの贈賄を5行っていたことなどが明かだという。

</

女流作家の第一人者リジア

リジア・ファーガンデス・テレス
(Divulgação/UBE)

伯国小説家連合(UBE)は3日、作家のリジア・ファーガンデス・テレス(92)を、今年度のノーベル文学賞の候補として推薦したと発表した。同団体のドゥルヴァル・デ・ノロニニヤ・ゴヨス代表は記者会見で、「リジアは現在の伯人作家の中では最高峰の存在で、作品の文学的な質の高さは疑問を差し挟む余地がない」と語っている。

ノーベル賞候補ノミネート

米大統領選 伯系移民2世も立候補 栄養のある食生活を訴え

らはまだノーベル文学賞が出ていない。ノルマは1月に行われる。(3) 日付アジェンシア・ブランジルより、5日掲載)

伯系移民2世も立候補

栄養のある食生活を訴え

米國の大統領選挙は、2月1日にアイオワ州を皮切りにはじまつた。民主党和共和党的党員集会を皮切りに本格化しあげたが、今回の大統領選には伯系移民2世が立候補している。この候補は民主党や共和党的候補ではなく、独立系の候補ということになると、その本人、ロッド・シウヴァ氏(43)が同氏をして、「もっと自分の健康をいたわるべきだ」との信念に導いた。シウヴァ氏は昨年10月20日、大統領選出馬活動を進めて、問題提起

サントス市からエンジニアの手手続きを行った。もう

アになるために自身早速キャンペーンをはじめているが、他の大統領

コロニビアのガブリエル・ガルシア・マルケスやアルゼンチンのフリオ・コルタサルなどが世界

は政治家ではなく、本業

からの立候補で、副大統

領候補は兄弟で医師のリット・シウヴァ氏だ。

そもそも、シウヴァ氏

は、その名も「栄養党」

やアルゼンチンのフリオ・コルタサルなどが世界

は政治家ではなく、本業

からの立候補で、副大統

領候補は兄弟で医師のリット・シウヴァ氏だ。

そもそも、シウヴァ氏

は、その名も「栄養党」

「保育所に防音壁」を支援



園児の声を「騒音」と感じる周辺住民とトラブルになるため、保育所は防音壁で囲っている

〔共同〕政府が保育所や認定こども園などの防音壁設置費用を補助する事業を始めた。住宅が密集する都市部で園児の声を「騒音」と感じる周辺住民とトラブルになるケースがあるため、施設整備を促進し、待機児童解消につなげる狙いだ。自治体の要望も踏まえ実現した事業だが、子どもが過ごす場所を屏で囲うことには戸惑いの声も出ている。

政府、住民トラブル対策

園児「屏の中」戸惑い

厚生労働省は、腐食しにくいアルミニウム製な

で高さ約3メートルの

壁を園庭周囲に張り巡ら

し、数百万円の工事費がかかると想定。工場など

の防音対策を参考にした

といい、2015年度補

正予算に300万円分の

必要額を計上、16年度も補助を継続する方針

だ。厚労省の昨年の調査で

園児の声を騒音と思

うことに共感する人は35%

といい、「保育所建設をめぐり住民ともめるケースが増えお

し合いがこじれたケースもあるという。担当者は

「補助制度是有効だが、子どもは開放的な気分で

遊び回つてこそ、すぐくと育つ」と話す。厚労省は壁設置を推進しているわけではない」と複雑だ。

保育施設の音環境に詳しい熊本大工学部の川井敬二准教授は、高さ3メートルの壁だと2階以

上

の社説で、新年の気分を大氣汚染で損ねるべきではない」として春節を澄んで空氣で迎えるため、上海市は、関連条例が改造されてしまう可能性がある。「屏の中の生きる力」がどういうものかを想像するべきだ。

大人たちは子どもの人権を尊重し、健全な発育に適した環境を社会が整備しあげることが重要だ

。

が造られた。上海市は、花火や爆竹を全面禁止した。今年1月から中止となり、地域の不和が悪化が叫ばれる。ただ、「高い壁が数十年も残り、地域の不和を抱いてしまう」と話す。

上海市は、花火や爆竹を購入する

に乗り出した都市も多

い。

上海市は、花火や爆竹を全面禁止した。今年1月から中止となり、地域の不和が悪化が叫ばれる。ただ、「高い壁が数十年も残り、地域の不和を抱いてしまう」と話す。

上海市は、花火や爆竹を購入する

に乗り出した都市も多

い。

